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Los funcionarios del DAC consistirán de un Presidente, un Primer Vicepresidente y un 

Segundo Vicepresidente.  Estos funcionarios serán elegidos para servir por un año (de 

diciembre a diciembre).  Estos tres funcionarios pueden ser reelegidos y deben ser 

Representantes del DAC o Alternos al momento de las elecciones.  Estos funcionarios no 

deben ser empleados del distrito. 
 

  

 

B I O G R A F Í A  
 

Candidato:  Frank Engle Puesto de Funcionario:  Primer Vicepresidente 

Escuela:  SCPA/Franklin  Ciclo Escolar:  Diciembre de 2011 a Diciembre de 2012 
  

 

Mi nombre es Frank Engle y soy padre de 2 niños que asisten a SCPA.  Deseo servir como 

1er Vicepresidente en la Mesa Ejecutiva del DAC.  Yo pienso en el DAC para la Educación 

Compensatoria como EL componente crucial de la participación de padres para comunicar 

iniciativas e inquietudes importantes a la Mesa Directiva del SDUSD.  Pienso que el 

liderazgo dedicado dentro de nuestro grupo hace una gran diferencia en nuestra efectividad. 

 

He tratado de ser un intercesor dedicado para una agenda donde “los Niños son lo Primero” 

por medio de mi trabajo como voluntario con SDUSD.  Mi hija Hannah, una artista, escritora 

y vocalista, está en 10º grado y mi hijo Francis, un percusionista y artista, está en 8º grado.  

He tenido el honor de servir como miembro del DAC para la Educación Compensatoria por 

los últimos 9 años y como Representante de la primaria Franklin. 

 

En el pasado, he servido múltiples veces como 1
er

 Vicepresidente y 2º Vicepresidente del 

DAC.  Actualmente, soy el Presidente del SSC de la primaria Franklin y de SCPA.  He 

servido como miembro del GATE DAC por los últimos 7 años como Representante de la 

primaria Franklin y de SCPA.  También fui integrante de los Equipos Especializados (Tiger 

Teams) de Transportación y Title I del 2011. 
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